## Presidente de Argentina inicia conversaciones con el FMI



B.Aires, 8 may (RHC) El presidente de Argentina, Mauricio Macri, anunció que su país retornará al Fondo Monetario Internacional (FMI) luego que este martes la moneda del país sudamericano volviera a caer en relación a la divisa estadounidense, que pasó a cotizarse en 23,41 pesos, rompiendo un nuevo récord.

Con la intención de llevar tranquilidad a los mercados internacionales, Macri anunció comenzar a trabajar en un acuerdo con el FMI para que otorgue una línea de crédito financiero.

"Durante los dos primeros años contamos con condiciones muy favorables, pero eso está cambiando. Están subiendo las tasas de interés, sube el petróleo y otras variables que no manejamos", aseveró.

Igualmente, indicó que Argentina es uno de los países del mundo que más depende del financiamiento externo.

De acuerdo con un medio argentino, el FMI exigió a Macri congelar jubilaciones, luego del cambio de fórmula de movilidad, y despedir a miles de empleados públicos..(Fuente:LRS)



## Radio Habana Cuba